

EL PADRE WALTER HANISCH Y LA FORMACIÓN DE INVESTIGADORES

Valeria Maino (*)

Infinitas son las anécdotas que cuentan los numerosos alumnos del San Ignacio y de la Universidad Católica sobre las clases del padre Walter Hanisch y su estilo como profesor. Se podría escribir un libro con ellas y no sería difícil, porque muchos de sus más afectos se reúnen cada tanto para ponerlas al día, mejorarlas y agregar otras olvidadas, sin que falte en esos encuentros el propio personaje de estos inolvidables episodios.

En el ámbito de la investigación, para quienes pretenden hacer estudios historiográficos de ciertos temas nacionales, sobre todo si se trata del conocimiento geográfico de las eminencias de la Compañía de Jesús, el padre Hanisch resulta ser una notabilidad a quien hay que recurrir ineludiblemente: es el mejor especialista en Ovalle y Molina. Su enorme erudición y su generosidad derrochadora lo convierten en una fuente inagotable de informaciones. Como si dispusiera de todo el tiempo del mundo y fuera él quien tuviera que resolver el enigma que se le plantea, es capaz de entregarle a su interlocutor una bibliografía especializada sobre el tema en cuestión, pero si el asunto le preocupa demasiado o excita su curiosidad, acompaña al interesado a recorrer bibliotecas, al Archivo Nacional y después le envía por correo fotocopias de los detalles que faltan, porque él sigue trabajando.

(*) Profesora de Historia y Geografía, Pontificia Universidad Católica de Chile. I. Investigadora.

El Padre Walter Hanisch y la formación de investigadores

[artículo] Valeria Maino

Libros y documentos

AUTORÍA

Maino Prado, Valeria, 1942-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Padre Walter Hanisch y la formación de investigadores [artículo] Valeria Maino

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)